

Fecha	Sección	Página
22.12.2009	Ciudad	2

Queda 2010 en suspenso

> Tras la discusión por las bodas gay los diputados dejaron presupuesto para hoy

Ernesto Osorio

Una vez salvado el dictamen de las reformas al Código Civil para legalizar las bodas entre homosexuales en el Distrito Federal, los diputados de la Asamblea Legislativa se aprestan a debatir las iniciativas de carácter económico.

Sin embargo, las iniciativas presentadas en una mesa de trabajo del Gobierno de la Ciudad y la Asamblea Legislativa para enfrentar los efectos de la crisis económica a partir del 2010, se antepusieron a la discusión del paquete presupuestal.

Aunque en un principio se habían acordado incluir en la agenda de ayer los dictámenes referentes al Instituto de Verificación, el Consejo Económico, la creación de sociedades cooperativas y la reforma al Código Civil para implementar la figura de la imprevisión y apoyar a deudores, las mismas se retiraron de última hora y se agendaron para hoy.

En el orden del día, el diputado del PRI, Israel Betanzos había registrado el dictamen de su iniciativa para legalizar la euta-

nasia activa, pero de último momento, reconsideró y adelantó que la subirá pero hasta el segundo periodo ordinario de sesiones que inicia en marzo del próximo año.

"La verdad no quise que se empantanara el tema con la discusión sobre los matrimonios entre personas del mismo sexo; creo que causaría confusión y prefiero que el dictamen sea debatido con argumentos y no a las carreras, por eso para marzo es-

taremos subiendo de nuevo el dictamen", dijo Betanzos.

Con ello, la agenda legislativa para la sesión de hoy convocada para las 11:00 horas se anticipa larga toda vez que todavía la noche de ayer los diputados del PRD discutían los términos en que habrán de dictaminar el paquete presupuestal 2010.

El plazo que los mismos diputados de la Asamblea Legislativa del DF se impusieron para aprobar el paquete presupuestal 2010 fue hoy mismo martes.

Sin embargo, no se descarta que la discusión pueda extenderse más allá del jueves.

Atora agua negociación

Las diferencias al interior del PRD sobre el incremento a la tarifa de agua volvió a atorar la discusión sobre el paquete presupuestal 2010 en el DF previsto para su aprobación ante el pleno este martes.

Ayer por la noche, diputados de la corriente Izquierda Unida y los aliados de Marcelo Ebrard en la Unión Nacional de Izquierdas debatieron sobre las modificaciones acordadas con el Mandatario local durante el fin de semana a los esquemas tarifarios propuestos inicialmente por el GDF.

Con el cambio se tomarían como indicadores principales el nivel de ingresos y no la zona socioeconómica, además de reducir el subsidio de manera gradual.

Ernesto Osorio



Página 1 de 1 \$ 20126.23 Tam: 203 cm2 GGUERRERO